



**10 Pièces**

**174 m<sup>2</sup>**

**Réf. [getkey\\_u\\_493134038](#)**

**1 500 000 €**

**Soorts-Hossegor**

Maison à vendre (40150)

**abriculteurs**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue chez l'agence familiale qui s'engage à un service immobilier d'exception. Découvrez une présentation soignée de ce bien : des photos professionnelles, un plan détaillé et une visite virtuelle immersive pour vous projeter dans un cadre unique. Située dans le calme et la verdure du quartier des Animaux à Soorts Hossegor, cette charmante villa des années 50 s'étend sur une parcelle d'environ 1 700 m<sup>2</sup>. Sa surface habitable est d'environ 174 m<sup>2</sup>, répartie en quatre espaces indépendants, offrant une grande souplesse d'usage. La maison principale comprend trois chambres, une salle d'eau, ...

Welcome to Abriculateurs, the family agency committed to exceptional real estate service. Discover a meticulous presentation of this property: professional photos, a detailed plan and an immersive virtual visit to project yourself in a unique setting. Set in the calm and greenery of the Animaux district in Soorts Hossegor, this charming 1950s villa extends over a plot of approximately 1,700 m<sup>2</sup>. Its living space of around 174 m<sup>2</sup> is divided into four independent areas, offering great flexibility of use. The main house comprises three bedrooms, a shower room, a shower room, a bright double living ...

## AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

